



# La Junta congela el precio de la matrícula universitaria para el próximo curso

Pese a mantener el coste de las tasas, estudiar en la Universidad de Salamanca seguirá siendo más caro que hacerlo en otra universidad nacional exceptuando Madrid y Cataluña

A.S. | SALAMANCA

La Junta de Castilla y León aprobó ayer en la reunión del Consejo de Gobierno el decreto que establece la congelación de los precios públicos de las matrículas universitarias del primer ciclo, másteres y doctorados durante el curso académico 2015-2016. En los dos últimos, estas tasas se habían actualizado tan solo con la variación del Índice de Precios al Consumo (IPC) más bajo del año, según explicó el consejero de la Presidencia y portavoz del Ejecutivo, José Antonio de Santiago-Juárez. Aún así, estudiar en la Universidad de Salamanca seguirá siendo mucho más caro que casi el resto de las universidades nacionales públicas.

Este decreto fija los precios públicos de los estudios universitarios de Castilla y León para el próximo curso que conducen a la obtención de títulos de carácter oficial con validez en el territorio nacional, así como los servicios complementarios en las universidades públicas de la Comunidad.

La norma mantiene la posibilidad de pagar la matrícula en tres plazos, exceptuando a los estudiantes de Máster que resulten beneficiarios de las ayudas destinadas a financiar la realización de másteres universitarios en las universidades públicas de Castilla y León por jóvenes incluidos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil, cofinanciadas por el Fondo Social Europeo y la iniciativa de Empleo Juvenil, quienes harán efectivo el pago en el plazo cinco días hábiles desde que les sea efectivamente abonado el importe de la ayuda concedida, evitando así el pago adelantado.

Además, se ha incluido en la exención total de los precios por servicios académicos, por una sola vez, en el primer curso de enseñanzas de grado, el alumnado que inicie estudios universitarios y acredite haber obtenido medalla en las olimpiadas de biología o economía de ámbito nacional.

En la actualidad, los ingresos que perciben las universidades por precios públicos cubren entre el 15 y el 25% del coste real de las enseñanzas en primera matrícula.

No obstante, estudiar en la Universidad de Salamanca resulta



Estudiantes en el campus Miguel de Unamuno. | ARCHIVO

## Cursar estudios universitarios en Andalucía supone un ahorro de más del 50% con respecto a Salamanca

más caro que en gran parte de universidades públicas españolas. La decisión de la Junta de Castilla y León de incrementar el precio de las matrículas en el curso 2012-2013 dio como resultado el que las universidades de la Región, entre ellas Salamanca, sean de las más caras de España con 30,25 euros como precio máximo por crédito. Sólo Madrid (33 euros) y Cataluña (39,53 euros) se sitúan por encima de Castilla y León en cuanto al coste de las tasas universitarias. Por el contrario, en las universidades andaluzas el crédito ECTS para todas las primeras matrículas —con independencia de la titulación elegida— se sitúa en los 12,62 euros, lo que eleva el precio de la matrícula de un curso completo hasta los 757 euros, es decir, menos de la mitad que en la Universidad de Salamanca.

### Tasas en vigor. Curso 2014-2015



### OTROS ACUERDOS

#### La Casa Lis recibe una ayuda de 15.000 euros

El Consejo de Gobierno ha aprobado una subvención de 15.000 euros a la Fundación Ramos Andrade, destinada a la financiación de actividades de promoción del proyecto expositivo del Museo Art Nouveau y Art Déco Casa Lis de Salamanca y, en concreto, de aquellas que se lleven a cabo en el marco de la exposición 'Coco Chanel y sus amigos' que se desarrolla en el museo.

#### Un millón de euros para Cardiología

La Consejería de Sanidad destinará un millón de euros a la adquisición de marcapasos implantables, electrodos y holter para el servicio de Cardiología del Hospital de Salamanca. Todo este instrumental se utilizará para cubrir las necesidades propias del funcionamiento diario de las UCI y del servicio de Cardiología.